



COMISIÓN ESPECIAL DE PROTECCIÓN A LA INFANCIA ABORDA LA CRISIS DE VIOLACIONES EN LA REGIÓN AMAZONAS CON SESIÓN Y CAMPAÑA MULTISECTORIAL

En respuesta a la alarmante situación de violaciones de niñas Wampis y Awajún, la Comisión Especial Multipartidaria de Protección a la Infancia llevará a cabo la 19° Sesión Extraordinaria Descentralizada el próximo 16 de agosto. La sesión se realizará a las 09:30 horas en el Auditorio del Centro Cultural «Pancho Kapantu» en el distrito de Nieva, provincia de Condorcanqui, región Amazonas.

El evento contará con la participación de congresistas, directivos de los ministerios de Educación, Desarrollo e Inclusión Social, Mujer y Poblaciones Vulnerables, Cultura, el gobernador regional, alcaldes provinciales y distritales, así como representantes de la sociedad civil y organizaciones locales y regionales de pueblos indígenas y nativos de la región Amazonas.

En esta sesión, cada ministerio presentará un informe sobre sus avances y resultados concretos en favor de los derechos y la protección de la infancia en la provincia de Condorcanqui, abordando específicamente los casos de violación sexual. Además, el gobernador regional de Amazonas y el alcalde provincial de Condorcanqui expondrán sus acciones en beneficio de la infancia en la provincia. Participarán también representantes de UGEL-Amazonas y de organizaciones locales y regionales de pueblos indígenas y nativos de la región.

Un momento destacado de la sesión será la suscripción de la “Agenda para Gobiernos Regionales y Locales en Materia de Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes”, firmada por las autoridades regionales y locales.

Asimismo, el 17 de agosto se realizará la Campaña Multisectorial Descentralizada «Juntos por la Infancia», desde las 8:00 hasta las 13:00 horas. Durante el evento, los menores podrán acceder a una variedad de servicios gratuitos, incluyendo trámites de DNI para menores de 0 a 17 años, orientación sobre programas sociales, asesoría legal, y atención de denuncias por parte de la Defensoría del Pueblo, la Policía Nacional del Perú, show infantil, entre otros.

Invitamos a todas las autoridades y a la comunidad a participar en estos importantes eventos que promueven el bienestar y la protección de la infancia en Amazonas.

Lima, 09 de agosto de 2024